Heimstatt für Musiker

Peru-Gruppe Terfens stellte neues Projekt vor

TERFENS (m. g.). Ein wahres Schmuckkästchen wurde das neue Vereinshaus der Gemeinde Terfens. Am letzten Samstag konnte die Musikkapelle Terfens unter der Leitung von Kapellmeister Gottfried Köchler im Rahmen eines musikalischen Abends stolz ihren neuen Proberaum präsentieren. Zur Aufführung gelangten in Bläserkleingruppen Werke alter Meister und Volksmusik.

Viel Holz und gemütliche Sitze vermitteln eine angenehme Atmosphäre. Gelohnt hat sich die Zusammenarbeit mit einem Fachmann, denn die Akustik im Raum ist einzigartig Neben der Musikkapelle finden in dem Haus die freiwillige Feuerwehr, die Schützenkompanie mit einem Schießstand, der Bauhof und die Jugend ein neues Zuhause.

Außerdem stellte die Peru-Projektgruppe Terfens an diesem Abend den zahlreichen Gästen ihr neues Projekt vor.

Nelly Roche, eine Krankenschwester aus Puno in Peru, wird schon seit zwei Jahren von den Terfener Idealisten unterstützt. Nach einer geförderten Gesundheitsbroschüre, die besonders der Vorsorge dient, will man nun beim Aufbau eines Gesundheitszentrums behilflich sein.



IM NEUEN PROBELOKAL.

Foto: Gstaltmeyr